



swissi

Radisson Blu Luzern

Brandschutz-Zertifikat 5097828 / 918017

Die Prüf-, Inspektions- und Zertifizierungsstelle bestätigt, dass die Anforderungen des baulichen, technischen und organisatorischen Brandschutzes erfüllt sind. Grundlage bilden die Brandschutzvorschriften der Vereinigung Kantonaler Feuerversicherungen (VKF) und die Empfehlungen für die Brandsicherheit der Swissi AG.

Dieses nach ISO / IEC 17020 : 2012 ausgestellte Zertifikat ist bis Ende des Monats **Dezember 2019** gültig und kann auf Antrag erneuert werden.

Fire Protection Certificate 5097828 / 918017

The Testing, Inspection and Certification Body certifies that this Hotel meets all constructional, technical, and organizational requirements of fire prevention based on the code for fire safety of the Vereinigung Kantonaler Feuerversicherungen (VKF) and on the recommendations of Swissi AG.

This certificate, issued according to ISO / IEC 17020 : 2012, is valid until the end of **Dezember 2019** and can be renewed on application.

Wallisellen, 13. Dezember 2016

Swissi AG
Prüf-, Inspektions- und
Zertifizierungsstelle (PIZ)

Marcel Büchner

